
質問者 質問項目

関口　正人
（自由民主党）

１　ひょうご公共交通１０カ年計画について
２　自転車の活用推進について
３　フラワータウンの再生について
４　国土交通グリーンチャレンジについて
５　マンション管理適正化・再生円滑化について

質問者 質問項目

竹内　英明
（ひょうご県民連合）

１　県営但馬空港に就航している航空機ＡＴＲ機材更新事業費約20億円について
 (1) 減債基金（県債管理基金）が但馬空港ターミナル(株)社債を引き受け機材更新
事業費の財源を捻出したことについて
 (2) 但馬空港ターミナル(株)の社債発行費と支払社債利息の合計額が県から毎年度
補助金として支払われているが、貸付側が借り手の利息等まで負担する意味は何か
２　県道石倉玉田線の歩行者安全対策について
３　都市計画道路荒川線の拡幅、棚田踏切の渋滞解消について
４　県道大柳仁豊野線の早期拡幅について
５　国道３１２号の渋滞解消について

質問者 質問項目

北野　実
（自民党兵庫）

１　河川対策アクションプログラムについて
 (1) プログラムの進捗状況について
 (2) 水尾川（姫路市）上流工区の事業について
２　渋滞交差点解消プログラムについて
 (1) プログラムの進捗状況について
 (2) プログラムにない事業の推進について
３　公共交通のバリアフリー化について
４　既存住宅の流通促進について

質問者 質問項目

しの木　和良
（公明党・県民会議）

１　河川の事前防災対策の推進について
２　幹線県道等の除草や街路樹の剪定について
３　生活道路の整備推進について
４　市街化調整区域内の計画的なまちづくりの推進について
５　オールドニュータウンの再生と他地域への拡大実施について

質問者 質問項目

高橋　みつひろ
（維新の会）

１　兵庫県立都市公園リノベーション計画について
２　新型コロナウイルス感染拡大における県営住宅の役割について
３　土砂災害防止について
４　兵庫県無電柱化推進計画の進捗状況について

質問者 質問項目

長岡　壯壽
（自由民主党）

１　赤穂海浜公園について
２　太陽光発電施設等と地域環境との調和に関する条例について
 (1) 条例制定の効果等について
 (2) 市町と県の連携について
３　浚渫土砂処分場の現状について
４　継続的で総合的な県土強靭化について

質問者 質問項目

いそみ　恵子
（日本共産党）

１　津門川地下貯留管整備事業について
 (1) ２０２０年度の取組状況について
 (2) 住民説明会等について
 (3) 大深度地下法との関連について
 (4) ボーリング調査等について

質問者 質問項目

 北川 泰寿
（自由民主党）

１　県が管理する道路の橋梁点検について
２　ユニバーサルデザインのまちづくりについて
３　ベイエリアをつなぐ基幹道路ネットワークの早期整備について
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※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目
もあります。


